
 
 

致立法會事務委員會教育事務委員會主席 

尊敬的何秀蘭議員道鑒︰ 

 

 

首先多謝主席給予「前官立夜校關注組」這個發表的機會，讓我們可以

就檢討指定夜間成人教育課程資助計劃表達意見。 

 

多年來「前官立夜校關注組」透過和平和理性手法來表達我們的訴求，

一直致力為夜校學員爭取讀書機會與應有的權利。我們因應現今就讀該

資助課程學員要求，希望對現行的資助計劃增加和修訂部份條款︰ 

 
1.) 將夜中資助計劃納入恆常性課程，不再是非經常性撥款的項目。 
2.) 將資助範圍擴大至英文專修班。 
3.) 將現有三成學費資助金額增加至最少五成又或者學員只需要負擔學

額成本價中的兩成左右。 
4.) 因新高中學文憑課程與舊制的中學會考課程不同，因此曾就讀受資

助課程(舊制的中學會考課程)的學生如需要重讀或轉讀新學制

(3+3)，亦可繼續享有現在的學費資助。 
5.) 將資助學費金額改為分上﹑下兩個學期發還，以減輕夜校學員的經

濟負擔。 
 
 
 
敬頌道安！  
 
 

              
「前官立夜校關注組」  
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